



IMLAUER Massage



IMLAUER HOTEL
PITTER
SALZBURG
****SUPERIOR

Special von 21. - 25. November
27. November - 1. Dezember 2025

GESICHTSMASSAGE

Eine Gesichtsmassage entspannt das Gesicht, auch in den tieferliegenden Hautschichten. Sie löst Verklebungen, regt das Lymphsystem an und unterstützt den Abtransport von Schlacken. So können Schwellungen, Falten und ein fahler Teint gemindert werden.

25 Wohlfühlminuten

10.30 - 19.30 Uhr: € 40,00

KOMBIMASSAGE RÜCKEN & BEINE

Eine Kombimassage ist eine Verbindung zwischen klassischer Rückenmassage und wohltuender Beinmassage. Eine intensive Massage des Nackens, des Rückens und der Beine befreit den Körper von Nervenspannung und hilft Stress zu bekämpfen.

50 Wohlfühlminuten

10.30 - 19.30 Uhr: € 65,00

GANZKÖRPERMASSAGE

Bei der Ganzkörpermassage wird der gesamte Körper behandelt. Dabei werden verschiedene Techniken angewendet, um Verspannungen zu lösen, die Durchblutung zu fördern und das allgemeine Wohlbefinden zu steigern.

60 Wohlfühlminuten

10.30 - 19.30 Uhr: € 70,00

FUSSREFLEXZONENMASSAGE

Diese wohltuende Massage stimuliert gezielt die Reflexzonen an den Füßen, die mit verschiedenen Organen und Körperbereichen in Verbindung stehen. Durch sanften Druck und rhythmische Bewegungen werden die Selbstheilungskräfte aktiviert, die Durchblutung gefördert und tiefe Entspannung für Körper und Geist erreicht. Ideal zur Stressreduktion und zur Förderung des allgemeinen Wohlbefindens.

30 Wohlfühlminuten

10.30 - 19.30 Uhr: € 45,00

TEILKÖRPERMASSAGE

Eine gezielte Massage, die sich auf einen bestimmten Bereich des Körpers konzentriert, um Verspannungen zu lösen und die Durchblutung zu fördern.

30 Wohlfühlminute

10.30 - 19.30 Uhr: € 45,00

Die Reservierung ist verbindlich und bei einer Stornierung erfolgt keine Rückerstattung.

Termin-Reservierung: direkt an der Hotel-Rezeption

Tel: +43 662 88 9780 Email: pitter@imlauer.com



IMLAUER massage



IMLAUER HOTEL
PITTER
SALZBURG
****SUPERIOR

Special from 21. - 25. November
27. November - 1. December 2025

FACIAL MASSAGE

25 minutes of well-being

This facial massage relaxes the face, even in the deeper layers of the skin. It loosens adhesions, stimulates the lymphatic system and supports the removal of toxins. This can reduce swelling, wrinkles and a pale complexion.

10.30 a.m. - 7.30 p.m.: € 40,00

MASSAGE BACK & LEGS

50 minutes of well-being

A combination massage is a combination between a classic back massage and a soothing leg massage. An intensive massage of the neck, back and legs relieves the body of nerve tension and helps combat stress.

10.30 a.m. - 7.30 p.m.: € 65,00

FULL BODY MASSAGE

60 minutes of well-being

A full body massage treats the entire body. Various techniques are used to relieve tension, promote blood circulation and increase general well-being.

10.30 a.m. - 7.30 p.m.: € 70,00

FOOT REFLEXOLOGY MASSAGE

30 minutes of well-being

This soothing massage specifically stimulates the reflex zones on the feet that are connected to various organs and areas of the body. Gentle pressure and rhythmic movements activate the body's self-healing powers, improve circulation, and promote deep relaxation for both body and mind. Ideal for reducing stress and enhancing overall well-being.

10.30 a.m. - 7.30 p.m.: € 45,00

PARTIAL BODY MASSAGE

30 minutes of well-being

A targeted massage that focuses on a specific area of the body to relieve tension and promote circulation.

10.30 a.m. - 7.30 p.m.: € 45,00

The reservation is binding, and in the event of a cancellation, no refund will be issued.

Appointment reservation: directly at the hotel reception desk

Tel: +43 662 88 9780 Email: pitter@imlauer.com